



Neuapostolische Kirche ordiniert Frauen

Freikirche Ab 2023 öffnet die Neuapostolische Kirche weltweit alle geistlichen Ämter für Frauen. Bisher waren nur Männer als Diakon, Priester und Apostel zugelassen. Vor Gott seien Mann und Frau gleichberechtigt, sagte der Kirchenleiter Jean-Luc Schneider. «Es gibt keine zwingenden Gründe, Unterschiede zu machen, nicht bei Jesus Christus, nicht in der Apostellehre, nicht in der neuapostolischen Tradition.» Die Freikirche wurde 1863 gegründet und zählt weltweit rund neun Millionen Gläubige. fmr